

Hier blüht der Frühling!

Jetzt in großer Auswahl: Tausende Frühlingsblüher, viele neue Gartenpflanzen und Pflanzgefäße



Tausende Hornveilchen & Primeln

Viele neue Stauden & Blumenzwiebeln

Gehölze und Sträucher für den Garten

Über 2.000 neue Garten-Pflanzgefäße

Riesige Auswahl an Wohnaccessoires

Freuen Sie sich auf ein 4000m²-Einkaufserlebnis in unserem neuen Gartencenter. Herzlich Willkommen!

Tobaben
grün erleben

Harsefeld • Buxtehuder Str. 15 • Tel. 04164 - 3039
Öffnungszeiten: Mo. - Fr. 9-18.30 • Samstag 9 - 16 Uhr

Handwerkskammer warnt vor Reform

(mum). Die Handwerkskammer Braunschweig-Lüneburg-Stade warnt vor neuen bürokratischen Belastungen durch die Reform der Grundsteuer. Die vom Bundesverfassungsgericht geforderte Neuregelung der Grundsteuer werde bei einigen zu steuerlichen Mehrbelastungen und bei anderen zu Entlastungen führen. „Für zusätzlichen Erhebungsaufwand und noch mehr bürokratische Belastungen haben unsere Handwerksbetriebe absolut kein Verständnis“, sagt Eckhard Sudmeyer, Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Braunschweig-Lüneburg-Stade. Die vorläufige Eckwerte-Vereinbarung von Bund und Ländern sieht vor, den Marktwert von Gewerbe- und anderen Immobilien über Bodenrichtwerte und eine Reihe weiterer Kriterien zu bestimmen. Sudmeyer plädiert hingegen für ein einfaches, wertunabhängiges Modell: „Würden nur die leicht zu ermittelnden Grundstücks- und Gebäudeflächen herangezogen, gäbe es eine verlässliche und unkompliziertere Bemessungsgrundlage für Steuerpflichtige ebenso wie für die Kommunen.“

Höhepunkt für Oldtimer-Fans

Jetzt für die Niederelbe Classics anmelden / Tolles Spektakel für die Zuschauer



Bei der Niederelbe Classics bekommen die Zuschauer echte Schätze zu sehen Foto: CCN

wd. Landkreis. Es ist ein Riesenspaß für Teilnehmer und Zuschauer: die Oldtimerrallye Niederelbe Classics am Samstag, 13. Juli, im Landkreis Stade. Wer mitfahren möchte, sollte sich schnellstmöglich anmelden, raten die Organisatoren Claus Bredehöft und Ralf Bugenhagen vom Classic Club Niederelbe. Denn im vergangenen Jahr waren alle Plätze schon im Mai vergeben. Teilnehmen dürfen Autos mit drei oder vier Rädern bis Baujahr 1989, die den Bestimmungen der

Straßenverkehrsordnung entsprechen. Die ersten 80 Bewerbungen sind gesetzt, danach behalten sich die Organisatoren vor, die Plätze nach Fahrzeugen zu vergeben. „Wir bemühen uns um ein breit gestreutes Teilnehmerfeld“, sagt Claus Bredehöft. Sportleiter Ralf Bugenhagen hätte sehr gerne einmal einen Morgan 3 Wheeler dabei. Damit die Zuschauer wissen, was für Oldtimer sie vor sich sehen, wird an den Zuschauerpunkten Egon Müller (Speedway-Weltmeister 1983) als Sprecher die Fahrzeuge vorstellen.

„Es ist für die Fahrer allerdings immer wieder eine Herausforderung, dass ihre Oldtimer am Tag der Rallye auch funktionstüchtig sind“, weiß Bugenhagen aus eigener Erfahrung. Auch das Fahrgefühl bei 30 Grad Wärme ohne Klimaanlage oder bei Regen mit mechanischen Scheibenwischern und ohne Servolenkung sei ein besonderes Erlebnis. Ganz abgesehen von den kniffligen Aufgaben, die die Teilnehmer bei der Rallye zu bewältigen haben. Je nach gewünschtem Schwierigkeitsgrad

werden die Teilnehmer in drei Klassen eingeteilt, wobei die Wahrscheinlichkeit mit zunehmendem Alter des Fahrzeugs und höherem Schwierigkeitsgrad steigt, einen Pokal zu bekommen. Die Rallye gilt außerdem als Wertungslauf für den ADAC-Weser-Ems-Oldtimer und Classic Cup 2019 sowie für die Oldtimer Trophy Nord 2019.

• Weitere Infos und das Anmeldeformular gibt es unter www.niederelbe-classics.de. Neu: Die Seite ist responsiv, also mit dem Handy gut zu besuchen.